
Se ha conectado (19:46:56)
19:26:46 kikocorreoso: hola?
19:27:15 kikocorreoso: Jesús, me puedes leer?
El tema es: Grupo python-madrid - http://www.python-madrid.es/ - Twitter: @python_madrid / 
@pycones (00:00:00)
19:56:37 qkolnek: hola a todos
19:56:41 qkolnek: *Pablo Lobariñas*
Vd. ahora se llama Pablo Lobariñas (19:56:49)
19:56:52 Pablo Lobariñas: mejor ahora
19:57:03 Pablo Lobariñas: Kiko veo que esta vez has podido conectarte
Maik Röder ha entrado en la sala. (20:05:01)
20:07:01 kikocorreoso: holsa
20:07:03 kikocorreoso: hola
20:07:12 kikocorreoso: se me ve/'oye'?
20:07:20 Pablo Lobariñas: sí desde luego
20:07:24 Pablo Lobariñas: y tu qué tal?
20:07:24 kikocorreoso: ok
20:07:25 kikocorreoso: perfecto
20:07:29 Pablo Lobariñas: genial
20:07:34 Pablo Lobariñas: somos mu poquitos
20:07:39 kikocorreoso: de momento
20:07:48 kikocorreoso: poca gente ha comentado estos días
20:07:51 kikocorreoso: muchas vacaciones
20:08:00 Pablo Lobariñas: sí, me lo imagino
20:08:10 Pablo Lobariñas: parece que tenemos un invitado
20:08:13 Pablo Lobariñas: hola Maik
20:08:15 kikocorreoso: los pobre seguimos intentando que no se hunda más el país
20:08:16 Pablo Lobariñas: que sorpresa
20:08:20 Maik Röder: Hola
20:08:34 kikocorreoso: hola Maik
20:08:38 Pablo Lobariñas: mejor no comentamos la situación del país
20:08:50 kikocorreoso: mejor (como para pedir patrocinios)
20:09:16 Pablo Lobariñas: bueno tendremos que intentarlo igualmente, aunque nos digan que 
no al final
20:09:24 kikocorreoso: eso es
20:10:18 kikocorreoso: no hay vacaciones para ustedes?
20:11:25 Pablo Lobariñas: perdón?
20:12:37 kikocorreoso: jusjusjus
20:12:45 kikocorreoso: q mal vamos
20:12:57 kikocorreoso: o no, tú eres de los listos que se van en oct/nov
20:13:44 Pablo Lobariñas: mediados de agosto
20:14:05 kikocorreoso: ya queda menos
20:14:26 kikocorreoso: No hay nadie más por aquí?
20:14:27 Pablo Lobariñas: :-)
20:14:36 Pablo Lobariñas: parece que no
20:14:48 kikocorreoso: jesús(e) parecía que sí que estaba
20:14:57 kikocorreoso: ¿?
20:14:59 Pablo Lobariñas: no, está out
20:15:23 kikocorreoso: pero otros parece que no (andrei, miguel, juanlu, davidmh,...)
20:15:32 kikocorreoso: ok
20:15:54 kikocorreoso: pues si queréis hablamos de algo o lo dejamos para otro día
20:16:06 kikocorreoso: aunque de aquí a sept me parece que será complicado
20:16:14 Pablo Lobariñas: ya que estamos podemos comentar algunas cosas
20:16:22 kikocorreoso: comenzamos pues?
20:16:23 Pablo Lobariñas: y vemos si se nos une alguien más
20:16:27 Pablo Lobariñas: yo esperaría a las 20:30
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20:16:31 kikocorreoso: ok
20:16:46 Maik Röder: ¿Tenemos una agenda del día?
20:18:03 kikocorreoso: me parece que no
20:18:53 Pablo Lobariñas: yo tengo apuntados varios temas a tratar
20:19:07 Pablo Lobariñas: en primer lugar confirmar el retraso del evento
20:19:24 kikocorreoso: es lo mejor
20:19:27 Pablo Lobariñas: decidir quién asume el papel de project manager del evento
20:19:35 Pablo Lobariñas: y establecer una fecha exacta
20:19:44 kikocorreoso: te ha tocado, por hablar :-P
20:19:59 Pablo Lobariñas: además quería hacer un rápido repaso respecto a los estatutos
20:20:05 kikocorreoso: pueden ser varios gestores
20:20:19 Pablo Lobariñas: y respecto a la web del evento, aunque de esta última supongo que 
pocas novedades
20:20:45 Pablo Lobariñas: sí kiko, pero debiera exister una cabeza visible
20:21:39 kikocorreoso: pero digo, que pueden ser dos muy cercanos (ejemplo jesús y andrei), así si 
uno está fuera está el otro dando caña a los demás
20:22:00 kikocorreoso: uno principal, si quieres, y un 'adjunto'
20:22:05 Pablo Lobariñas: ok
20:22:09 Maik Röder: Solo puedo ayudar poco desde Alemania, por ejemplo con la web del evento
20:22:24 Pablo Lobariñas: gracias Maik
20:22:36 Pablo Lobariñas: de todas formas con la web hay ya una persona que se está 
encargando
20:22:42 Maik Röder: aha
20:22:46 Maik Röder: ok
20:23:10 kikocorreoso: pero hay cantidad de tareas a hacer, algo saldrá!!!
20:23:12 Pablo Lobariñas: de todas formas nunca sobran manos para estos temas
20:23:18 Pablo Lobariñas: eso mismo
20:25:32 Maik Röder: Me gustaria que una persona de python-madrid escribe un email a 
python-185@meetup.com para preguntar si hay voluntarios
20:26:42 kikocorreoso: registrado en el log el correo, cuando nos organicemos habrá una persona 
que se encargue de eso
20:26:48 Pablo Lobariñas: ok, no hay problema
20:26:50 Pablo Lobariñas: eso mismo
20:26:53 Maik Röder: gracias
20:29:30 kikocorreoso: empezamos?
20:29:42 Maik Röder: ok
20:30:00 kikocorreoso: pablo, eres nuestro MC!!
20:30:06 Pablo Lobariñas: :-)
20:30:22 Pablo Lobariñas: bueno empecemos aunque seamos pocos
20:30:40 Pablo Lobariñas: por lo menos comentemos los puntos clave
20:30:48 Pablo Lobariñas: uno de ellos es el cambio de fechas
20:30:56 josep: Hola, aunque muy pasivo, estoy por aquí
20:31:00 Pablo Lobariñas: parece que, en general, estamos todos de acuerdo
20:31:06 Pablo Lobariñas: hola josep
20:31:43 Pablo Lobariñas: se plantea hacerlo en marzo
20:31:47 Pablo Lobariñas: qué os parece?
20:31:51 kikocorreoso: Abril?
20:31:57 Pablo Lobariñas: por qué?
20:32:08 kikocorreoso: yo pondría marzo/abril
20:32:24 Pablo Lobariñas: me gustaría concretar más
20:32:31 Pablo Lobariñas: al menos tener una fecha de partida
20:32:38 kikocorreoso: finde o entre semana
20:32:41 Pablo Lobariñas: aunque luego por lo que sea haya que ajustarla
20:32:42 kikocorreoso: yo voto por finde
20:32:46 Pablo Lobariñas: igualmente
20:32:55 Pablo Lobariñas: hay que tener cuidado con el tema semana santa
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20:32:55 josep: y yo
20:33:13 kikocorreoso: eso nos lleva a organizarlo a un sitio de pago?
20:33:16 Maik Röder: Pycon 2012: Santa Clara Marzo 13-21
20:33:33 kikocorreoso: 2012
jespino ha entrado en la sala. (20:33:36)
20:33:41 Maik Röder: 2013
jespino ahora se llama Jesús Espino (20:33:42)
20:33:44 Jesús Espino: buenas
20:33:46 Pablo Lobariñas: hombre, hola jesus
20:33:46 Maik Röder: perdon
20:33:46 Jesús Espino: siendo el retraso
20:33:52 Pablo Lobariñas: tranquilo
20:33:59 Maik Röder: https://us.pycon.org/2013/
20:34:00 Pablo Lobariñas: estamos hablando de retrasar la fecha del evento
20:34:05 kikocorreoso: 2013
20:34:07 kikocorreoso: correcto
20:34:18 Jesús Espino: si, bueno... ya expresé mi opinión sobre esto
20:34:20 Jesús Espino: pero la repito
20:34:21 kikocorreoso: malas fechas esa semana, y la de antes y la de después
20:34:28 Jesús Espino: a mi me parece bien aplazarla
20:34:30 Jesús Espino: :)
20:34:32 Pablo Lobariñas: Maik, hay que tenerlo en cuenta, gracias
20:34:58 Pablo Lobariñas: sí, parece que todos estamos de acuerdo
20:35:05 Pablo Lobariñas: ahora hay que fijar nueva fecha
20:35:10 Pablo Lobariñas: hablabamos de marzo/abril
20:35:28 Jesús Espino: si, suelen ser buenas fechas
20:35:30 Pablo Lobariñas: marzo parece complicado, por la pycon, aunque no sé si nos 
afectaría mucho siendo en usa
20:35:41 kikocorreoso: por posibles keynotes
20:35:47 Pablo Lobariñas: eso sí
20:36:04 Pablo Lobariñas: antes o después de la pycon, entonces?
20:36:39 Pablo Lobariñas: si decimos después nos vamos a abril
20:37:07 Jesús Espino: a mi abril me parece bien
20:37:24 Jesús Espino: esta en tierra de nadie, no le jode a los estudiantes, y en principio a los 
trabajadores tampoco especialmente
20:37:45 kikocorreoso: cuando es la semana santa?
20:37:56 Jesús Espino: la ultima de marzo, creo que cae
20:38:02 Jesús Espino: del 25 al 31
20:38:10 Pablo Lobariñas: perfecto
20:38:17 Pablo Lobariñas: abril parece ser buena opción
20:38:24 Jesús Espino: por ejemplo, la segunda de abril
20:38:26 Pablo Lobariñas: la semana santa medio coincide con la pycon
20:38:31 kikocorreoso: 28-29 de mar es jueves y viernes santo
20:38:42 kikocorreoso: pues en abril cualquier finde
20:38:47 Pablo Lobariñas: finde del 13-14?
20:38:54 kikocorreoso: jesús(e), hablábamos si entre semana o finde
20:39:07 Jesús Espino: si, o en su defecto 11-12, si no puede ser finde
20:39:10 kikocorreoso: yo, por preferir, sigo prefiriendo finde
20:39:14 Jesús Espino: yo tambien
20:39:33 josep: y yo
20:39:36 Jesús Espino: la alternativa al fin de semana es unica y exclusivamente porque es dificil 
que nos cedan espacios en fin de semana
20:39:44 Jesús Espino: pero si encontramos algun sitio apropiado y en finde
20:39:46 kikocorreoso: cerramos esos días 11-14 abril?
20:39:47 Jesús Espino: sería lo ideal
20:40:00 Maik Röder: ok
20:40:00 Pablo Lobariñas: perfecto, pues entre 11-14 abril
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20:40:05 kikocorreoso: ok
20:40:11 Jesús Espino: por mi si, y me dejaría de repuesto 18-21
20:40:33 Pablo Lobariñas: vale, pero de momento la fecha objetivo es entre 11-14 de abril
20:40:49 Jesús Espino: ok
20:40:55 Pablo Lobariñas: así que tenemos unos 8 meses
20:41:02 kikocorreoso: listo, qué más (que luego hay basket :-))?
20:41:14 Jesús Espino: yo queria hablar del cobrar/no-cobrar
20:41:19 Pablo Lobariñas: vale, quién se responsabiliza del evento
20:41:33 Pablo Lobariñas: o sea, el project manager o como queramos llamarle
20:41:40 Pablo Lobariñas: repito, no significa que tenga que hacerlo todo
20:41:46 kikocorreoso: quien se responsabiliza = gestor?
20:41:50 Pablo Lobariñas: pero tiene que coordinar y estar al tanto de como está todo
20:41:54 kikocorreoso: gestor gestiona
20:42:21 Pablo Lobariñas: se responsabiliza de coordinar, de estar al tanto del estatus del 
proyecto
20:42:39 Pablo Lobariñas: en este caso del evento
20:42:44 kikocorreoso: sí, sí, alguien que esté en Madrid, será lo más operativo
20:42:50 Jesús Espino: yo no tengo problema en responsabilizarme
20:42:50 Pablo Lobariñas: ok
20:42:55 kikocorreoso: listo
20:42:57 Pablo Lobariñas: muchas gracias Jesús
20:43:13 Pablo Lobariñas: los demás tenemos que echar una o dos o tres manos
20:43:17 Pablo Lobariñas: lo que haga falta
20:43:28 Jesús Espino: si, si no te preocupes, que a otro le caera la mierda de la asociacion
20:43:29 Jesús Espino: jajajajaja
20:43:33 Pablo Lobariñas: :-)
20:43:41 Jesús Espino: hay marrones para todos
20:44:09 Pablo Lobariñas: vale, entonces por el lado del evento quedará establecer todos los 
detalles
20:44:20 Pablo Lobariñas: criterios y plan de acción
20:44:26 Pablo Lobariñas: como lo de cobrar o no, etc
20:44:31 kikocorreoso: jesús, te acoba de dar derechos al documento que mandé el otro día por si te 
sirve de algo
20:44:33 kikocorreoso: https://docs.google.com/presentation/d/1fC5ewfyW3pLzzHe9vl-ixY62Q_i-3r-
TYIVP5wS4B-Q/edit
20:44:47 Jesús Espino: si, es de puta madre
20:44:58 Jesús Espino: me repugna google docs, pero el documento me es muy util
20:45:03 kikocorreoso: copia y pega
20:45:07 Jesús Espino: si si
20:45:09 Jesús Espino: jejeje, no te preocupes
20:45:23 Jesús Espino: probablemente lo suba a github en algun formato trazable
20:45:31 Pablo Lobariñas: creo que estaría bien tener un qué queremos y qué tenemos
20:45:55 Pablo Lobariñas: para ver como vamos avanzando y saber qué nos falta para ir 
completándolo
20:45:57 Jesús Espino: si, estaba pensando en hacerme un cuadro de tareas pendientes, y 
asignaciones y estado
20:46:01 Jesús Espino: y revisarlo minimo una vez por semana
20:46:01 Pablo Lobariñas: además de fijar quién se encarga
20:46:03 kikocorreoso: son solo unas primeras ideas pensadas para un evento en marzo/abril, ahora 
hay que detallarlas y establecer hitos para ver si los responsables de cada tarea van cumpliendo
20:46:18 Pablo Lobariñas: eso mismo
20:46:26 kikocorreoso: yo me encargo de la/s tareas/s que me digáis
20:46:32 Pablo Lobariñas: y como dije en el mail, y también para el caso de la web
20:46:48 Jesús Espino: ok, yo voy a intentar hacer un desglose de tareas, e intentar que las de 
mayor prioridad tengan algun dueño
20:46:50 Pablo Lobariñas: jesús tendrá la última palabra, ya que se encarga de coordinar el 
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tema
20:47:25 kikocorreoso: tema de abrir esta discusión a más gente, además de algunos de BCN y 
python-madrid (y maik)
20:47:37 kikocorreoso: y empezar a usar la lista hecha ad hoc
20:47:52 Jesús Espino: me parece correcto
20:48:03 Jesús Espino: sobretodo para la inclusion de la gente de barcelona o de otras asociaciones
20:48:10 Jesús Espino: no tiene sentido forzarlos a meterse en python-madrid
20:48:10 kikocorreoso: de forma oficial por las listas/twitter/,..
20:48:15 kikocorreoso: o yendo a nombres concretos
20:48:24 Maik Röder: y empresas tambien?
20:48:24 Pablo Lobariñas: correcto
20:48:26 Jesús Espino: yo tomaría las dos vias
20:48:44 kikocorreoso: me encargo yo esta semana?
20:48:44 Jesús Espino: lo publicaría para que quien quisiera entrara a formar parte del "equipo"
20:48:57 Maik Röder: Puedo contactar la gente de Yaco
20:49:03 Jesús Espino: y por otro lado intentaría tocar a personas concretas para intentar incluir al 
mayor numero de colectivos posibles
20:49:14 kikocorreoso: de poner anuncios por el intelné
20:49:16 Maik Röder: http://www.yaco.es/
20:49:18 Jesús Espino: Maik: Las empresas como Yaco supongo que son bienvenidas
20:49:23 kikocorreoso: siempre
20:49:40 kikocorreoso: kaleidos.... :-)
20:49:44 Jesús Espino: kikocorreoso: me parece correcto
20:49:54 Pablo Lobariñas: entonces kiko, tu te encargas de la lista para el evento?
20:49:55 Jesús Espino: Kaleidos tiene bastantes similitudes con Yaco :)
20:49:58 kikocorreoso: ok, pues me encargo de lanzar un anuncio oficial
20:50:20 kikocorreoso: lo paso por python-madrid antes por si alguien quiere corregir algo
20:50:33 Jesús Espino: kikocorreoso: o a la lista del evento
20:50:40 kikocorreoso: mejor
20:50:43 Pablo Lobariñas: vale
20:50:47 kikocorreoso: jesus(e): mejor
20:51:37 Pablo Lobariñas: ok con el evento entonces, ¿alguna cosa más al respecto?
20:51:57 Jesús Espino: bueno... por confirmar, a todo el mundo le parece bien la inclusion de 
empresas en la organización del evento?
20:52:07 Jesús Espino: de manera general o previo aceptacion?
20:52:27 kikocorreoso: para la organización, veo mejor individuos
20:52:32 Pablo Lobariñas: yo en principio no tengo problema, si no hay abuso, ya me 
entiendes
20:52:43 Pablo Lobariñas: kiko, al final son individuos
20:52:57 Maik Röder: si, mejor individuos
20:53:10 kikocorreoso: las empresas las veo más como apoyo (recursos, charlas, $$,...)
20:53:16 Maik Röder: si
20:53:23 Pablo Lobariñas: y promotores
20:53:32 Pablo Lobariñas: perdón financiadores, si es posible
20:53:58 Jesús Espino: a mi no me importa que se sumen al carro como empresa, siempre y cuando 
no se espere una contraprestación por ello
20:54:11 Pablo Lobariñas: estoy contigo Jesús
20:54:27 Jesús Espino: por participar en la organización no se pone el logo (al igual que no se pone 
mi jepeto)
20:54:52 Jesús Espino: ahora si aportan cualquier cosa que sea digna de mencion en la web (lo 
estipulado para todas las empresas que aporte algo) pues lo mismo que para el resto
20:54:52 Maik Röder: si
20:55:10 Pablo Lobariñas: bien
20:55:30 Jesús Espino: eso es importante dejarlo claro para que no haya fricciones
20:55:41 Maik Röder: claro
20:55:42 Pablo Lobariñas: desde el primer momento
20:56:14 Pablo Lobariñas: algo más?
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20:56:16 Jesús Espino: vale, pues empresas si, sin privilegios por el echo de participar y por defecto 
que participen y con posibilidad de expulsion por malas practicas evidentes
20:56:41 Jesús Espino: es un tema del evento que me gustaría zanjar
20:56:45 Jesús Espino: cobrar si, cobrar no?
20:56:52 Jesús Espino: o condicional
20:57:03 Pablo Lobariñas: yo soy partidario de cobrar
20:57:11 Pablo Lobariñas: pero por supuesto es una opinión
20:57:20 Jesús Espino: es decir, si para conseguir un buen espacio tenemos que renunciar a cobrar, 
nos lo planteamos, o definitivamente no?
20:57:34 Jesús Espino: para mi es una cuestion condicional
20:57:41 Maik Röder: depende si tenemos un lugar gratuito
20:57:59 Maik Röder: como para la PyconFR
20:58:05 Jesús Espino: Maik Röder: podemos obtener el lugar de manera gratuita, en mi opinion, 
tanto cobrando como no
20:58:16 Jesús Espino: pero hay sitios a los que solo podemos acceder de manera gratuita si no 
cobramos
20:58:45 Jesús Espino: y probablemente hay sitios que si cobramos no podamos acceder a ellos ni 
pagando
20:59:12 Maik Röder: http://www.pycon.fr/2012/
20:59:48 josep: Desde mi punto de vista resumido los ingresos son del registro y de los sponsors. 
Los gastos son del local y logistica asociada, de los viajes de los de las keynotes y del catering
20:59:53 kikocorreoso: yo paso de este tema, lo que consideréis me parece bien, le veo cosas 
positivas y negativas a ambas opciones
21:00:06 Pablo Lobariñas: yo no me cerraría en banda, quizás sea cuestión de estudiarlo en el 
momento
21:00:19 Pablo Lobariñas: pero no cobrar tiene muchas implicaciones
21:00:36 Pablo Lobariñas: y lo digo también pensando en la gente que ha organizado eventos
21:00:45 Jesús Espino: si, no es solo la falta de ingresos, sino la dificultad de estimar la asistencia 
real
21:00:52 Pablo Lobariñas: que al final acaban cobrando, aunque los eventos inicialmente se 
organizaran sin cobrar
21:01:09 Pablo Lobariñas: con todo lo que eso supone
21:01:34 kikocorreoso: podemos pedir feedback a otros organizadores de saraos
21:01:42 kikocorreoso: y en función de eso...
21:01:43 Jesús Espino: en mi opinion un evento de este tamaño debería poder financiarse solo con 
sponsors
21:02:01 Maik Röder: Estoy de acuerdo con Jesus
21:02:05 Jesús Espino: pero cobrar tiene la ventaja de que es mas seguro que el que pague vaya
21:02:22 kikocorreoso: betabeers, el chico del otro día de la lista de JS (lo siento, no me acuerdo del 
nombre,...), chemacortés organizó el pythonday en la libre_swc
21:02:59 Pablo Lobariñas: sí, me parece importante contar con su experiencia, al menos que 
nos puedan aportar lo que han vivido
21:03:04 Maik Röder: Precios de la Pycon.de: https://2012.de.pycon.org/tickets/
21:03:05 Pablo Lobariñas: en cuanto a este tipo de eventos
21:03:09 kikocorreoso: los de RoR se mueven bastante
21:03:23 kikocorreoso: e hicieron una este año en el floridapark del retiro cobrando
21:03:31 kikocorreoso: pyar
21:03:43 kikocorreoso: quizá se podría empezar por ahí
21:03:47 Pablo Lobariñas: ya se que puede chirriaros, pero creo que la gente de java también 
ha organizado muchos eventos
21:03:54 kikocorreoso: tb
21:04:05 kikocorreoso: (tb = también)
21:04:27 Jesús Espino: cierto, la gente de javahispano tiene varios congresos javahispano a sus 
espaldas
21:04:46 Jesús Espino: y suelen ser mas o menos de dimensiones similares a la que tenemos 
planteada incluso algo mas grandes
21:04:47 kikocorreoso: jesús(e): échale una vuelta esta semana para ir perfilando un poco mejor un 
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plan de acción y nos ponemos a trabajar desde ya
21:05:23 kikocorreoso: y nos vamos echando cañas con algunos de ellos ahora en agosto y vamos 
avanzando por ahí
21:05:24 Jesús Espino: ok, perfecto, vamos a tocar los referentes, la gente de Rails, la gente de 
JavaHispano, a los chicos del CodeMotion y los Pyconeros de otros paises
21:05:39 Jesús Espino: y con las conclusiones en 2 semanas volvemos a reunirnos y lo vemos
21:05:45 Pablo Lobariñas: ok, si hay que invitarles a birras, no hay problema
21:05:53 kikocorreoso: jesus(e): betabeers organizan saraos de lo más variopinto en muchos sitios
21:06:01 kikocorreoso: quizá tocar esa lista tb sea útil
21:06:07 Jesús Espino: ok, tambien me lo apunto
21:06:20 Jesús Espino: ok, del evento algo mas?
21:06:33 Maik Röder: contactar speakers de la comunidad
21:06:39 kikocorreoso: tb podemos empezqar por posibles puertas para tocar ($$)
21:07:10 Pablo Lobariñas: que tal si Jesús perfila el evento
21:07:23 kikocorreoso: podemos explorar todas las posibilidades de local (yo toqué unas cuantas la 
semana pasada) y cerrar este tema definitivamente
21:07:25 Pablo Lobariñas: y así podemos ir con algo sólido a los posibles speakers y 
patrocinadores
21:07:32 Maik Röder: ok
21:07:33 kikocorreoso: ok, jesús, perfila y con ello actuamos
21:07:57 Pablo Lobariñas: sí, el local es uno de los puntos clave
21:08:13 kikocorreoso: pero yo esperaría a ver el engorile
21:08:20 kikocorreoso: no es lo mismo un local para 20 que para 200
21:08:31 Pablo Lobariñas: pero eso lo definimos nosotros
21:08:40 Pablo Lobariñas: decimos que el total son 200 personas
21:08:41 Pablo Lobariñas: y ya
21:08:53 Pablo Lobariñas: en función de eso nos movemos
21:09:00 kikocorreoso: sí, pero si la gente no se emociona..., y el local es de pago?
21:09:13 Pablo Lobariñas: bueno, no adelantemos
21:09:17 Pablo Lobariñas: paso a paso
21:09:18 kikocorreoso: yo tocaría todo lo que existe en madrid
21:09:18 josep: Quieres decir que el tope maximo de registro que admitimos es 200?
21:09:23 Pablo Lobariñas: a lo mejor tenemos local gratis
21:09:28 kikocorreoso: hacemos una lista de posibilidades
21:09:29 Pablo Lobariñas: es un ejemplo josep
21:09:46 kikocorreoso: y en sept/oct cerramos el local
21:09:47 josep: Esta bien tener un tope
21:10:01 Jesús Espino: josep: creo que si, es lo que nos planteamos para la primera pycon
21:10:03 Jesús Espino: unas 200 personas
21:10:12 Jesús Espino: osea, que el tope de registros sera 200
21:10:18 Jesús Espino: y el local tiene que ser gratis
21:10:18 Maik Röder: si, 200
21:10:31 Jesús Espino: hay muchos sitios que matarían por hospedar una pycon
21:10:41 Jesús Espino: no vamos a estar pagando por algo que nos pueden ceder gratuitamente sin 
problemas
21:11:01 Jesús Espino: casi cualquier universidad que se precie nos cedería los espacios para 
hacer esto sin cobrar
21:11:07 Jesús Espino: (entre semana)
21:11:46 kikocorreoso: el codemotion fue en uni en finde, no?
21:12:35 kikocorreoso: confirmo, sí, fue en sábado en uni
21:13:34 Pablo Lobariñas: sí, así es, estuve allí, me acuerdo
21:13:41 Jesús Espino: si conseguimos que nos cedan un espacio gratis en una uni en fin de 
semana, por mi perfecto
21:13:44 Pablo Lobariñas: bueno, pasamos a otra cuestión?
21:13:53 Jesús Espino: por mi si
21:14:13 Pablo Lobariñas: ok, simplemente comentar rápidamente el tema asociación
21:14:23 Pablo Lobariñas: como ya sabeis están los estatutos



21:14:27 Pablo Lobariñas: hice algunas modificaciones
21:14:44 Pablo Lobariñas: y pensaba en poner un reglamento interno
21:14:55 Pablo Lobariñas: así, modificaría los estatutos para hacer referencia a ellos
21:15:00 Pablo Lobariñas: y luego montar este
21:15:17 Pablo Lobariñas: creo que David lo propuso y es buena idea
21:15:20 Jesús Espino: me gusta, me parece mas versatil a la hora del día a día
21:15:36 Jesús Espino: modificar los estatutos lleva unos tramites seguramente coñazo
21:15:41 kikocorreoso: yo ya comenté, lo que diga la mayoría me parece bien
21:15:52 Pablo Lobariñas: así es Jesús
21:16:12 Pablo Lobariñas: vale, pues modifico y publico
21:16:17 Jesús Espino: mientras las cosas importantes e inamobiles esten claras
21:16:26 Pablo Lobariñas: ok
21:16:41 Pablo Lobariñas: respecto a la web del evento
21:16:43 Jesús Espino: tipo, elecciones de la junta, y por lo menos algunas de las atribuciones de 
los cargos o la politica de cierta toma de decisiones
21:16:51 Pablo Lobariñas: perdón
21:16:55 Pablo Lobariñas: sí, correcto
21:17:14 Pablo Lobariñas: eso forma parte de los estatutos, y a no ser que querais cambiar lo 
que ya hay, así se queda
21:17:27 Pablo Lobariñas: el reglamento sería más bien para el día a día
21:17:44 Jesús Espino: si, pues por mi adelante
21:18:05 Jesús Espino: vale, web del evento, con eso estaba Maraujo, no?
21:18:15 Pablo Lobariñas: eso mismo
21:18:17 Pablo Lobariñas: que hoy no está
21:18:32 Pablo Lobariñas: lo único, que tendrá que adaptar algunos temas menores
21:18:43 Pablo Lobariñas: fecha y eso, pero supongo que poco cambio habrá de momento
21:19:03 Pablo Lobariñas: a medida que vayamos completando cosas, tendrá que irla 
modificando
21:19:15 Jesús Espino: si, en principio creo recordar que el codigo esta disponible
21:19:22 Pablo Lobariñas: sí, así es
21:20:04 Pablo Lobariñas: si no teneis nada más, simplemente una cuestión menor 
rápidamente
21:20:25 Pablo Lobariñas: los de la PSF nos habían pedido camisetas de python-madrid
21:20:35 Pablo Lobariñas: no sé si recordais un mensaje que jesús cea mandó a la lista
21:20:43 Jesús Espino: si, lo recuerdo
21:20:56 Pablo Lobariñas: tenía pensado enviarles unas 10, cobrándolas, claro
21:21:07 Pablo Lobariñas: los gastos de envío no superan los 20 euros
21:21:20 Pablo Lobariñas: así que se puede subir un poquito el precio y listo
21:21:35 Pablo Lobariñas: qué os parece?
21:21:36 josep: Si las tienes no veo problema
21:21:51 Pablo Lobariñas: sí, están reservadas
21:22:02 Jesús Espino: a mi me parece correcto
21:22:13 Jesús Espino: aunque no se si las esperan en plan regalo
21:22:17 kikocorreoso: mandarles 10 camis y que nos las paguen?
21:22:28 kikocorreoso: lo veo un poco cutre, no?
21:22:35 Pablo Lobariñas: creo que en el mensaje decían que estaban dispuestos a pagarlas
21:22:52 Pablo Lobariñas: si creeis que es mejor regalo, no hay problema
21:23:31 kikocorreoso: podemos enviarlas como regalo (5-10) y que nos vean con buenos ojos en el 
futuro para poner pasta para la pycon (a la pyar creo que les han soltado 6000$)
21:23:51 Jesús Espino: pues no esta mal
21:24:05 Jesús Espino: en cualquier caso a mi no me parece ningun drama
21:24:21 Jesús Espino: podemos suponer que son gastos de "derechos de autor" por el uso del logo
21:24:26 Jesús Espino: pagados en camisetas
21:24:35 Jesús Espino: y ademas hacemos spam de python-madrid en EEUU
21:24:37 Jesús Espino: :)
21:24:50 Pablo Lobariñas: :-)



21:25:10 Pablo Lobariñas: bueno, pues se las enviamos gratis
21:25:16 Jesús Espino: queda mucho?? tengo algo de lio por casa
21:25:23 Pablo Lobariñas: creo que ya está
21:25:29 Pablo Lobariñas: a no ser que querais añadir algo más
21:25:29 Jesús Espino: genial :)
21:25:37 Jesús Espino: por mi parte no
21:26:10 Pablo Lobariñas: ok entonces
21:26:15 Pablo Lobariñas: pues quedamos para dentro de 2 semanas
21:26:18 Pablo Lobariñas: correcto?
21:26:25 josep: Hasta luego entonces
21:26:30 Maik Röder: ok
21:26:40 Pablo Lobariñas: el martes 7 de agosto?
josep ha salido de la sala. (21:26:41)
21:26:49 Jesús Espino: perfecto
21:26:50 kikocorreoso: agur
21:26:52 Jesús Espino: hasta la proxima
21:26:55 kikocorreoso: el 7 no estoy
21:26:59 Pablo Lobariñas: vale, lo pondré en el mensaje con el lgo
21:27:00 Jesús Espino: que alguien mande el log
21:27:05 Pablo Lobariñas: yo lo paso
21:27:05 Jesús Espino: para el resto
21:27:07 Jesús Espino: eso
21:27:07 Jesús Espino: jejeje
21:27:09 kikocorreoso: mercí
21:27:09 Jesús Espino: bye
21:27:12 kikocorreoso: bye
21:27:12 Pablo Lobariñas: bye
Jesús Espino ha salido de la sala. (21:27:13)
kikocorreoso ha salido de la sala. (21:27:17)
21:27:18 Maik Röder: bye
Vd. ahora se llama qkolnek (21:27:29)


